



Gobernador René Saffirio propone sólo mujeres destacadas para nuevo directorio de Corparaucanía

● El Consejo Regional de La Araucanía aprobó por unanimidad la propuesta del gobernador René Saffirio para designar a seis destacadas mujeres en el nuevo directorio de Corparaucanía.

De esta manera, el directorio de dicha corporación quedará conformado por Elizabeth Carhuentro, Tania Yovanovic, Josefina Chain y Claudia Osorio como directoras titulares, además de Paula Aguilera y Claudia Rojas como directoras suplentes.

En sesión del Consejo Regional, la máxima autoridad de La Araucanía destacó el trabajo y aporte de estas mujeres en el desarrollo científico, tecnológico y empresarial en la región, además de reivindicar la participación de las mujeres en mesas directivas y espacios de poder.

“Propusimos a estas destacadas mujeres profesionales precisamente para buscar paridad en el directorio de Corparaucanía y reconocer las capacidades de estas y muchas otras mujeres en el mundo empresarial y emprendimiento en la región”, explicó Saffirio.

DESTACAN LA PROPUESTA

Ana María Soto, consejera regional y presidenta de la Comisión de Equidad de Género, Social, Infancia y Jardines Infantiles, destacó la propuesta del gobernador Saffirio.

“Es inédito e histórico. Creo que se está dando realmente un hito de cambio respecto a la incorporación de la mujer en estos ámbitos, no solamente por incorporarse al trabajo de Corparaucanía, sino que significa estar en un espacio de decisión”, explicó la consejera. ☞